



Die Bikesaison ist im vollen Gange und auch das Wetter lässt uns abends noch lange draußen bleiben. Nach der Tour sich mit Freunden in der Stadt oder in der netten Bar am Marktplatz zu treffen ist dann oft der verdiente und entspannte Abschluss eines schönen Tages. Möchte man nicht auch dann zeigen, dass man mit großer Leidenschaft Biker ist? Für mich kann ich sagen: Ja, möchte ich! Und da passte es mehr als perfekt, als ich vor einiger Zeit auf das kleine aber feine Label Killertaler gestoßen bin.



Dort gibt es eine übersichtliche, aber mit sehr viel Liebe zum Detail hergestellte Auswahl an Produkten aus Fahrradteilen. Gut, ganze Komponenten sind jetzt nicht verbaut bzw. verarbeitet, aber der Fahrradreifen, oder besser gesagt der Mantel, wird in verschiedenen Varianten zu echten Unikaten verarbeitet. Neben Gürteln aus Rennradreifen finden sich auch sehr schöne Umhängetaschen, bei denen die grobstolligen Mäntel von Mountainbikes verarbeitet werden. Und eine solche habe ich mir mal näher angeschaut.



Als das Paket von Killertaler ankam war ich sehr gespannt, wie die Tasche, die ich bekommen sollte, in Natura aussehen würde. Klar war, dass sie einen Vintage-Look haben wird und aus gewachster Canvas besteht; und nicht zu vergessen der Fahrradreifen.

Als ich das Teil dann auspackte war ich sehr überrascht... und das im wirklich positiven Sinne. Die Tasche ist so perfekt verarbeitet, wie ich sonst wohl nur von großen Marken erwartet hätte. Alles ist mit so viel Liebe zum Detail ausgeführt worden, sodass es richtig Spaß macht dieses Bag in den Farben braun/schwarz und ecru auch zu tragen.

Der längenverstellbare Schultergurt mit aufgenähtem Logo bzw. der URL, der lange und gut platzierte Klettverschluss, der Innenteil aus Filz mit eingenähter Innentasche mit Reißverschluss... alles wurde perfekt und mehr als sehr ordentlich und sauber ausgeführt und vernäht. Und mit den Maßen von ca. 37/30/11 cm (B/H/T) passen soweit alle nötigen Dinge rein, die man bei ausgehen dabei haben sollte.



Aber... „natürlich“ muss es ja auch immer etwas zu bemängeln geben... sonst wäre es ja kein ordentlicher Testbericht ☐

Der verarbeitete Reifen ist leider keine Enduro-Reifen, wie es der Name der Tasche vermuten lässt. Es ist „nur“ ein normaler Tourenreifen. Und auch mit einem 2.35er Reifen wäre die Tasche sicherlich voluminöser ausgefallen. Aber dieser Kritikpunkt ist natürlich nicht ernst gemeint. Denn an der Tasche gibt es nichts auszusetzen.

Denn bis auf die Tatsache, dass ein Bikemagazin nicht ganz quer oder hochkant rein passt, erfüllt das Teil alles, was eine Tasche in dieser Art erfüllen muss. Und selbst dieses kleine Problem wird mit dem langen Klettverschluss behoben.



Unterm Strich lässt sich sagen, dass es für den UVP von 99,50 € eine nicht ganz so günstige, dafür aber eine perfekt verarbeitete Umhängetasche gibt, die in liebevoller Handarbeit im Killertal in auf der Schwäbischen Alb hergestellt wurde. Wer sich neben diesem Modell noch weitere Varianten sowie Gürtel aus Rennradreifen und andere nette Accessoires anschauen, der wird unter www.killertaler.de fündig.

Und das besondere bei Killertaler ist... wenn man besondere Wünsche hat, so kann man diese mit Albert Rundel, dem Chef, problemlos und auf kurzem Wege besprochen und es wird gemeinsam nach einer optimalen Lösung gesucht!

